



# Sacacorchos

- En el PAN, las encuestas han puesto a Lilly Téllez y a Santiago Creel en empate técnico, algo que llama la atención y que muestra la manera en que la senadora ha logrado, gracias a su presencia en medios y redes sociales, avanzar en preferencias electorales, aunque la duda es si la dejarán pasar en el blanquiazul.
- En tanto, el PRI sigue sufriendo el desgaste y no deja de ser el partido con más opiniones negativas, algo que podría influir en su futuro y su pertenencia en la alianza opositora, entre versiones de que podría ser sustituido por MC, en un episodio que vendrá más temprano que tarde.
- La definición de quién será el candidato opositor a la presidencia, puede ser –al igual que en Morena– un punto de quiebre para la alianza que busca competir en el partido en el poder.